

PRESSEMITTEILUNG

PRESSEMITTEILUNG

Nr. 228/12 vom 08. Mai 2012

CDU-Fraktion wählt Johannes Callsen zu ihrem Vorsitzenden

Die CDU-Fraktion hat in ihrer heutigen (08. Mai 2012) konstituierenden Sitzung der 18. Legislaturperiode Johannes Callsen zu ihrem Vorsitzenden gewählt.

Auf den 46-jährigen entfielen 21 der 22 Stimmen bei einer Enthaltung. Es gab keinen Gegenkandidaten. Callsen war bereits in der 17. Legislaturperiode seit dem 18. August 2011 Vorsitzender der CDU-Landtagsfraktion.

Weitere Personalentscheidungen wurden nicht getroffen.